



「私たちは、糸島という大きな家族」とメッセージを送る浦田さんら

子どもたちへ、歌で愛を届けよう

「We are 家族」いとしま秋草の詩コンサート

糸島在住のミュージシャン、浦田剛大さん・monさん・深水郁さん・あかおかずのりさんが、子どもたちの輝かしい未来に願いを込めて、11月30日に伊都文化会館でコンサートを開催しました。

この日、子どもたちへの想いの丈を込めて4人で作った曲『歩み』が披露され、招待された前原小学校児童や福祉施設利用者など約800人の観衆とともに大合唱。たくさんの「愛」が詰まった歌声に、会場は感動と一体感に包まれました。

丸田池公園でイルミネーション点灯式

幻想的な世界に思わず立ち止まる

糸島市役所前の丸田池公園で11月25日、イルミネーションの点灯式が行われました。

17時半ごろになると公園内にたくさんの人たちが集まり、カウントダウンの後に一斉にライトアップ。開会式では園児たちによる歌の披露や、いとしまPR隊「Lovit's!」のダンスが会場を沸かせしていました。

会場では、来場者を温かく迎えようとぜんざいの無料配布なども行われ、友人や家族と記念写真を撮る姿も見受けられました。



幻想的なイルミネーションを見て子どもたちは大はしゃぎ

税金のたいせつさを学ぶ

租税教室in怡土小学校

子どもたちが税金について分かりやすく学べる租税教室を11月24日、怡土小学校で行いました。

子どもたちは、知らず知らずのうちに支払っている税金が、自分たちの生命や財産を守ってくれる消防士のお給料や通学路の整備などに使われていることをアニメと職員の説明をとおして学び、とても驚いた様子。授業を受けた6年生の田中伸佳君は「何のために税金を払っているのかが分かりました」とうれしそうに語っていました。



授業はクイズなどを交えながら楽しく行われた

子どもたちが二丈岳を制覇

ドリームトレイサー特別講座

11月12日、ドリームトレイサー2011の特別講座として、二丈岳登山を実施。市内の小学生24人が参加しました。

待ちに待った晴天の下、二丈岳登山に挑んだ子どもたちですが、登山を初めて経験する子どもも多く、予想以上に大変な道のりとなりました。

山頂では糸島半島を一望する絶景に大感激。下山した子どもたちは、充実感と達成感にあふれ、また山に登りたいと語っていました。



二丈岳を制覇し達成感にあふれる子どもたち



芸術の秋、芸能祭と文化展

糸島市文化協会「第1回芸術の祭典」

伊都文化会館で11月19日・20日に芸能祭、26日・27日に文化展が行われ、多くの来場者でにぎわいました。

芸能祭では22団体による華麗な舞踊や詩舞などが披露され、会場を沸かせました。一方文化展では書道や絵画、写真など100点以上の作品が展示されました。

会場を訪れた人たちは、さまざまな形の芸術を堪能し、秋の訪れを感じていました。

写真は20日に行われた三味線・民謡の様子

美しい松林の風景を再び

寺山海岸でスーパークロマツを植樹

市内で深刻な問題となっている松枯れ。かつての美しい海岸の風景を取り戻そうと、11月18日、寺山行政区の市民が松枯れに強い「スーパークロマツ」320本を植樹しました。

緑の募金助成事業を活用して行われた今回の植樹。予定されていた「植樹祭」は雨天のため中止になりましたが、地元有志24人と市職員が雨合羽を着て参加し、高さ約1mの苗を1本1本丁寧に植え付けました。



20年ほどで成長する松。地域で守り育てています